

Danrem 082/CPYJ Hadiri Gowes Sarungan, Hari Santri Nasional Di Kota Mojokerto Berhadiah Umroh

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 20, 2024 - 15:27



Mojokerto,—Dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional 2024, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi bersama Forkopimda Kota/Kabupaten Mojokerto menghadiri Gowes atau bersepeda unik bertajuk “Nggowes Sarungan” yang bertempat di Balai Kota Mojokerto Jl. Gajah Mada No 145 Kota Mojokerto, Minggu (20/10/2024).

Acara ini menarik perhatian masyarakat karena peserta diwajibkan mengenakan sarung, pakaian khas santri, dan berkesempatan memenangkan hadiah utama berupa paket umroh. Gowes ini diikuti kurang lebih 1.000 peserta dari berbagai kalangan, termasuk santri, masyarakat umum, hingga pejabat pemerintahan.



Rute bersepeda yang di lalui kurang lebih sejauh 5 km, dimulai Start Kantor Walikota jl. Gajah Mada - tugu UKS - - Jl. Wijaya Kusuma - jl. Kh. Usman - Ds Weringin Rejo - Sambitoto- Satpas Polresta - Bloto - jembatan rejoto - pulorejo. Finish lap Ponpes Al Amin Ngingasrembyong Sooko.

Kegiatan ini bukan sekadar olahraga, namun juga sebagai bentuk penghormatan terhadap peran santri dalam sejarah perjuangan kemerdekaan bangsa. Selain itu, acara ini diharapkan dapat mempererat tali persaudaraan di antara masyarakat.



Dalam kesempatan itu juga dilaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Ponpes Al Amin di Ngingasrembyong Sooko, oleh Danrem 082/CPYJ dan Forkopimda Kota/Kabupaten dan dilanjutkan dengan Pematangan tumpeng oleh Danrem 082/CPY Kolonel Inf Heri Rustandi yang diserahkan kepada bapak Jaelan selaku pewakaf tanah untuk pembangunan Ponpes Al Amin.

Dalam acara tersebut juga di ramaikan dengan undian Doorprize dengan hadiah utama yaitu berangkat umroh, serta doorprize lainnya yaitu sepeda.

Turut hadir dalam acara tersebut PJ Bupati Kab. Mojokerto Dr. H Akhmad Jazuli, SH, MSi, PJ Walikota Mojokerto Bpk. Ali Kuncoro, STTP, Dandim 0815 Mojokerto Letkol Inf Rully Noriza, SIP, MIP, Kapolres Kota Mojokerto AKBP Daniel Somanosa, SIK MH, Kapolres Kab. Mojokerto AKBP Ihram Kunarto, SH, MH, dan Ketua MUI Kota Mojokerto KH. Mutoharun, Lc. (Penrem CPYJ).